

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
SMKS BINA SATRIA MEDAN

Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia		Hari/Tanggal :	
Kelas/Semester : XI/ 1		Alokasi Waktu : 2 JP (2 x 45 Menit)	
3.23 Menganalisis informasi berupa permasalahan aktual yang disajikan dalam ceramah berkaitan dengan bidang pekerjaan		4.23 Menyusun bagian-bagian penting dari permasalahan aktual sebagai bahan untuk disajikan dalam ceramah berkaitan dengan bidang pekerjaan	
IPK 3.23.1 Memahami informasi dalam teks ceramah. 3.23.2 Menemukan jenis informasi dalam teks ceramah.		IPK 4.23.1 Menentukan bagian-bagian penting teks ceramah.	
Materi : Contoh teks ceramah, ciri-ciri, jenis-jenis informasi ceramah dan jenis-jenis teks ceramah.			
Tujuan Pembelajaran : Melalui proses pembelajaran dengan model <i>discovery learning</i> dan pendekatan saintifik, peserta didik mampu memahami informasi dalam teks ceramah, mampu menemukan jenis informasi dalam teks ceramah, serta mampu menentukan bagian-bagian penting teks ceramah baik lisan maupun tulis dengan sikap tanggung jawab, kreatif, kerja sama, dan selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.			
Sumber Belajar: Suherli, dkk. 2017. <i>Buku Siswa Bahasa Indonesia Kelas XI Revisi Tahun 2017</i> . Jakarta: Pusat Kurikulum dan Perbukuan, Balitbang, Kemendikbud., internet, lingkungan sekitar, dan sumber lain yang relevan			
Apersepsi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik bersama guru tanya jawab mengenai materi pada pertemuan sebelumnya yaitu teks eksplanasi. 2. Guru menyampaikan kompetensi yang harus dicapai dan manfaatnya mempelajari teks ceramah. 		
Kegiatan Pembelajaran			
Model : <i>Discovery Learning</i>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengamati teks ceramah yang diberikan guru. 2. Guru menugaskan peserta didik untuk membaca buku sumber kemdikbud untuk mengaitkan teks ceramah yang diberikan. 		
Produk : Hasil diskusi lembar kerja peserta didik	<ol style="list-style-type: none"> 3. Peserta didik dibagi menjadi beberapa kelompok. 4. Peserta didik menerima lembar kerja dari guru dan membaca teks ceramah dengan seksama. 		
Diskripsi : Siswa bekerja bersama kelompok dan mempresetasikan hasilnya	<ol style="list-style-type: none"> 5. Peserta didik berdiskusi untuk menemukan informasi dalam teks ceramah, jenis informasi dalam teks ceramah dengan mencari bahan referensi dari buku paket atau internet. 6. Peserta didik menentukan bagian-bagian penting teks ceramah dipandu oleh guru. 		
Alat dan Bahan : Teks ceramah, lembar kerja siswa, lembar penilaian	<ol style="list-style-type: none"> 7. Peserta didik memeriksa kembali kesesuaian informasi dan jenis informasi yang dianalisis dengan teks ceramah yang diberikan. 8. Mempresentasikan hasil diskusi kelompok di depan kelas, dan kelompok lain memberikan tanggapan (kritik/saran) dengan mengajukan pertanyaan ataupun memberikan masukan. 9. Peserta didik membuat simpulan sementara dari hasil diskusi kelompok. 10. Membuat simpulan bersama mengenai materi yang telah dipelajari. 11. Evaluasi/tes akhir berkaitan dengan materi tersebut. 		
Penutup dan umpan balik	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberikan refleksi dengan cara lisan kepada siswa. 2. Siswa menerima penjelasan tugas menonton video ceramah di media sosial untuk pertemuan selanjutnya. 3. Siswa dan guru mengakhiri kegiatan belajar mengajar dengan berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa (Penguatan sikap/Religiusitas) 		
Penilaian			
<ol style="list-style-type: none"> 1. Penilaian sikap dilakukan selama proses pembelajaran dengan cara pengamatan dan observasi. 2. Penilaian pengetahuan dilakukan dengan cara tes lisan dan tulis selama proses pembelajaran. 3. Penilaian keterampilan dengan cara menilai keaktifannya dalam berdiskusi dan presentasi kelompok.. 			

Medan, Juli 2020

Mengetahui
Kepala Sekolah SMKS Bina Satria Medan

Guru Mata Pelajaran,

Ir. Rosita, S.Pd, MM

Ita Permata Sari, S.Pd

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK

(LKPD)

Nama Anggota Kelompok : 1.
2.
3.
4.

Kelas :

Capaian: 3.23.1 Memahami informasi dalam teks ceramah.
3.23.2 Menemukan jenis informasi dalam teks ceramah.

4.23.1 Menentukan bagian-bagian penting teks ceramah.

Diskusi:

Bacalah teks ceramah berikut ini.

Bapak-bapak dan Ibu-ibu yang saya hormati,

Sebentar lagi kita akan sampai pada hari yang sangat bersejarah, yaitu tanggal 10 November atau yang disebut dengan Hari Pahlawan. Pada hari itu kita seluruh bangsa Indonesia akan mengenang kembali peristiwa besar sebagai momentum sejarah yang terjadi di Surabaya pada tanggal 10 November 1945.

Pertempuran hebat telah terjadi pada saat itu antara para patriot bangsa yang gagah berani melawan tentara Sekutu. Betapapun lengkap senjata tentara Sekutu, tetapi tidak sedikitpun bangsa Indonesia merasa takut dan kecil hati. Padahal pada waktu itu senjata yang kita miliki sebagian besar hanyalah bambu runcing. Sementara itu, pihak musuh telah menggunakan senjata-senjata berat dan modern. Akan tetapi, dengan bekal semangat yang menggelora serta keyakinan yang kuat, tak setapakpun mereka mundur bahkan terus maju menantang maut.

Hadirin yang berbahagia,

Kita yakin bahwa para pejuang yang gugur di medan pertempuran di Surabaya tanggal 10 November 1945 melawan tentara sekutu yang angkuh dan angkara murka itu mati syahid. Oleh sebab itu, sudah sewajarnya jika kita bangsa Indonesia menghormati jasa mereka dengan memanjatkan doa kepada Allah agar arwah mereka diterima-Nya dengan kemuliaan yang setinggi-tingginya. Semoga mereka diampuni segala dosanya dan dilimpahi rahmat yang sebanyak-banyaknya.

Di samping itu perlu kita ketahui bahwa menghormati jasa para pahlawan bukan saja kita harus mendoakan mereka, tetapi yang lebih penting lagi ialah meneladani mereka dengan penuh semangat serta meneruskan perjuangan mereka dengan tekad yang bulat. Barangkali akan menyesallah mereka jika para generasi muda tidak berani menegakkan kebenaran dan keadilan serta tidak berani menyirnakakan kemungkinan.

Saudara-saudaraku yang berbahagia,

Bukanlah bangsa yang besar, jika kita tidak bisa menghormati para pahlawan yang telah gugur mendahului kita. Keberanian dan tekad mereka, kita jadikan cermin pemandu yang dapat membimbing kita menuju kepada keutamaan amal dan menyemangati kita untuk berjuang dalam usaha membangun negara dan bangsa yang aman, tenteram, dan sentosa.

Akhirnya, marilah kita panjatkan doa semoga arwah para pahlawan kita diterima di sisi Allah dengan kemuliaan yang setinggi-tingginya. Kemudian, semoga kita dan anak cucu kita bisa mengambil suri teladan untuk diamankan dalam membangun negara yang aman, sentosa, adil, dan makmur.

(Sumber: Ahmad Sunarto, dengan beberapa penyesuaian)

1. Tuliskanlah informasi yang terdapat dalam teks ceramah tersebut.
2. Tuliskanlah jenis informasi dalam teks ceramah tersebut.
3. Tentukanlah bagian-bagian penting teks ceramah.